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第2165回例会

2024 〜 2025 年度

第2165回例会記録　令和6年9月3日（火）  8/45回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

＜ソング＞　君が代、奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞� 安藤美恵子会長
　青少年交換学生�パミー様

＜寄付金贈呈＞� 安藤美恵子会員
　KADVOへの寄付金が阿久澤会員に渡されまし
た。阿久澤会員→「15日（土）に日本を出発し18日に
帰国する予定です。250名の子供たちの歯を診る予
定です。我々が今行っている治療を伝えどんどんい
い治療、予防の概念が広がっていけばいいと思いま
す。寄付金ありがとうございました」。

＜祝い事＞� 鈴木孝英委員長
⃝会員誕生
　�中島眞一会員、安藤亨会員、北島会員、松野会員、
古澤会員、井上勇会員
⃝会員入会
　安藤亨会員、井上勇会員、菅会員、嶋会員

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
　先に、理事会報告です
・�新入会員の件
・�麻生観光協会協賛の件
・�ロータリーバッジの件
・�青少年交換学生の費用の件
・�地区大会登録費の件
・�RI会長歓迎会会費の件
　以上、全て承認可決されました。

　以下、会長報告です。
1.�2025年度決議審議会「決議案」の提出について
　地区宛提出期限10/15（火）
2.�2024‒25年度地区大会について
・11/15（金）　横浜ベイシェラトン　ホテル＆タワーズ
　会長幹事会：14:00〜17:05（会長・幹事）
　�RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会：18:00〜20:00（会
長・幹事）
・11/16（土）　パシフィコ横浜会議センター
　R財団奨学生帰国報告会：（参加希望会員）
　※昼食準備あり
　本会議：12:10〜　ウェルカムプログラム
　　　　　12:30　　点鐘（全会員・会員ご家族）
　懇親会：本会議終了後（全会員・会員ご家族）
3.��ポリオプラス・ソサエティー（PPS）の紹介と入会
のお願い
4.��米山梅吉記念館より賛助会入会のお願い・秋季例

第2166回  9 月17日 ガバナー公式訪問

第2167回  9 月24日 移動例会　清掃活動＆夜会

第2168回 10月 1 日 会員卓話 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



祭の案内
　9/21（土）14:00〜　米山梅吉記念館ホール
5.�第42回あさお区民まつり実行委員会開催について
　9/12（木）19:00〜　麻生区役所4F

＜幹事報告＞� 伊藤幹事
＊当クラブ例会・案内
　9/10（火）　委員会（セミナー）報告　米山委員長
　9/17（火）　ガバナー公式訪問
　9/24（火）　移動例会　清掃活動＆夜会
　10/1（火）　会員卓話
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎北RC、川崎中央RC、川崎とどろきRC、川崎中RC

＜ニコニコ委員会＞� 中島眞一委員長
　安藤美恵子会長→「府川会員、俵千恵会員、卓話
よしくお願いします」。伊藤幹事→「本日の会員卓話、
お二人様よろしくお願いします」。以下、感謝をこ
めてニコニコへ。阿久澤会員、安藤亨会員、府川会
員、福家会員、土井会員、平岡会員、井上久会員、
井上勇会員、鴨志田敏彦、鴨志田新会員、菊池会員、
北島会員、小島会員、近藤会員、小塚会員、森会員、
中島健児会員、中村会員、大野会員、嵯峨野会員、
左藤会員、嶋会員、白井会員、菅会員、鈴木岳人会
員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、俵会員、渡邊会員、
山口会員、結城会員、中島眞一会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 菅委員
　安藤亨会員→「入会祝によせて。本年度分完了で
す」。井上勇会員より頂きました。

＜米山奨学委員会＞� 山口委員
　安藤亨会員→「誕生祝によせて」。中島眞一会員→
「誕生日プレゼントありがとうございます」。菊池会
員、山口会員、井上勇会員より頂きました。

本日のプログラム
＜会員卓話＞� 俵会員
　私たちは現在「結」グループとして介護事業、保育
園、薬局関連サービスなど地域包括ケアシステム推
進へ取り組んでおります。
　ロータリーへの入会のきっかけは弊社社長が
NPO部門でのこども食堂の講演をさせて頂き、そ
れがご縁で嶋会員よりお誘いを受けました。25年前
古沢に薬局を開局し夫と共に麻生区の医療介護の発
展のために尽くして参りました。20年のケアマネ経
験を生かしロータリーの地域に密着した奉仕の理念
を実践すべく活動に取り組む所存です。2か月ほど
ロータリーの例会に出席し、この年にして新しい経
験の連続で毎回楽しみにしております。

� 府川会員
　5月に入会し早4か月目となります。まず自己紹介
させて頂きます。私は麻生区で税理士をしており今
年で11年目となります。以前は税務署に30年ほど勤
務しておりました。今日は税務署について少しお話
ししたいと思います。税務署に入ったのは昭和56年
で徴収部門、所得税部門、法人税部門を経験しまし
た。東京国税局は東京、山梨、千葉、神奈川が管内
であり、この中で大きいのは甲府です。甲府に勤務
していた頃が特に思い出に残っています。税務署に
は優秀な人が多く様々なことを勉強させて頂きまし
た。もし何かありましたらご相談に応じたいと思い
ます。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 34件� 34,000円� 255件� 295,000円
� 2件� 46,000円� 3件� 76,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 5件� 60,000円� 13件� 220,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第2164回� 48� 36� 12� � 75%
第2163回� 48� 36� 12� 1� 77.08%

出席率


